

Geschrieben von: Lorenz
Dienstag, den 26. Juli 2011 um 06:59 Uhr

Schwierige Kandidatensuche

Zum Kommunalwahlkampf: Sonnemann führt wieder die FDP in Aerzen an

Aerzen (wbn). Sonnemann, geh du voran! Der frühere FDP-Kreisvorsitzende von Hameln-Pyrmont, Rudi Sonnemann, führt die Aerzener Liberalen in den Kommunalwahlkampf.

Die FDP Aerzen hat am Wochenende ihre Kandidatenlisten für die Wahl im September aufgestellt. Bei der Wahl zum Gemeinderat tritt die Partei danach mit neun Kandidaten an. Spitzenkandidat ist nach einem Bericht von Radio Aktiv Ratsherr Rudi Sonnemann, der auf den Erhalt des Fraktionsstatus mit zwei Sitzen im Gemeinderat hofft. Fortsetzung von Seite 1

Auch für die Ortsräte im Kernort und in Groß Berkel hat die FDP Aerzen Kandidaten aufgestellt. Mit über 20 Absagen für die verschiedenen Listen habe sich die Suche allerdings schwierig gestaltet, so Sonnemann.